

#Política

Solicitará Kenia López que se frene queja contra consejeros del INE

POR YVONNE REYES CAMPOS

La Cámara de Diputados solicitará de manera formal detener la queja presentada en 2022 por el entonces presidente de esta representación, Sergio Gutiérrez Luna, en contra de tres consejeros electorales por el tema de la revocación de mandato.

Kenia López Rabadán, presidenta de la Mesa Directiva, dijo que no hubo afectación electoral y que, por lo tanto, no hay tema a discutir, por lo que esta queja se tiene que frenar.

Informan sobre decisión a Sergio Gutiérrez Luna

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Dipu-

Kenia López Rabadán, presidenta de la Mesa Directiva, dijo que no hubo afectación electoral y que, por lo tanto, no hay tema a discutir

tados, Kenia López Rabadán, indicó que hoy, en el marco de la presentación del sistema de estadística del Instituto Nacio-



FOTO: CUARTOSCURO

La Cámara de Diputados solicitará de manera formal detener la queja presentada en 2022.

nal Electoral, notificará a su presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, y a los consejeros Claudia Zavala Pérez, Dania

Ravel Cuevas y Jaime Rivera Velázquez, su decisión de enviar comunicaciones a ese instituto y al Tribunal Federal de Justicia Administrativa para solicitar que dicha queja no continúe.

"Me parece que estamos en condiciones de manera jurídica de solicitarlo", afirmó, y dijo que informó de esta decisión al expresidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien presentó la queja en su momento y de la que recientemente se desistió.

"Sin embargo, bueno, pues ese procedimiento continúa, y hoy me parece que será una buena señal si ese tema ya se concluye, si ese tema se termina, y permitimos que las

Me parece que estamos en condiciones de manera jurídica de solicitarlo

Kenia López Rabadán

Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

consejeras y los consejeros pues continúen su trabajo de manera libre, autónoma, independiente, apagados a la legalidad", expresó en entrevista la diputada federal del Partido Acción Nacional.



· Fue interpuesta en 2021

POR REVOCACIÓN DE MANDATO

Retirarán la denuncia vs consejeros

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Kenia López Rabadán, presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, anunció que acudirá al INE, donde le anunciará a la consejera presidenta Guadalupe Taddei que San Lázaro se desistirá de la denuncia interpuesta en 2021 contra los consejeros electorales que avalaron el aplazamiento de la fecha de la consulta de revocación de mandato presidencial.

"Le informaré a la presidenta del INE, así como a los consejeros, Claudia Zavala, Dania Ravel y Jaime Rivera que, como presidenta de la Cámara de Diputados, enviaré dos documentos: uno al INE y otro al Tribunal Federal de Justicia Administrativa, para solicitar que esa queja que se presentó en contra de los consejeros en su momento, ya no continúe".

En 2021 el entonces presidente de la cámara, Sergio Gutiérrez Luna, interpuso una denuncia penal ante la FGR, contra los seis consejeros que aprobaron la fecha de la mencionada consulta de revocación de mandato.

EXPLICÓ

○

Kenia López Rabadán "ese procedimiento continúa y hoy me parece que será una buena señal si ese tema ya se concluye"